

CANDLEWOOD

191, René-Lévesque Blvd East, Montréal (QC) H2X 3Z9



Tarif

\$ 144 CAD

(Chambre simple ou double)

WIFI inclus

Rates

\$ 144 CAD

(single or double occupancy)

Includes free WIFI

FR : Description de l'hôtel

Bienvenue au Candlewood Suites Montréal, où les traditions du vieux monde et les installations modernes se rejoignent pour vous offrir l'un des secrets les mieux gardés du centre-ville.

Le Candlewood Suites Montréal vous garantit la proximité des principales attractions touristiques, une grande variété de restaurants, ainsi que l'accès aux principales boutiques et commerces de la ville. Contrairement à de nombreuses chambres d'hôtel, les suites du Candlewood Suites Montréal sont entièrement meublées et dotées d'une cuisine complète, d'un réfrigérateur, d'un four, d'un micro-ondes, ainsi que d'assiettes et de couverts

Les clients du Candlewood Suites Montréal peuvent profiter de notre accès à l'internet haut débit gratuit et à notre centre d'affaires et peuvent passer des appels locaux illimités et directs sans frais. Candlewood Suites Montréal offre également des services de stationnement à un prix modique.

EN: Hotel Description

Welcome to the Candlewood Suites Montréal, where old world traditions and modern facilities come together to provide one of downtown's best kept secrets.

Candlewood Suites Montréal's downtown location assures closeness to key attractions, a great range of dining, and major shopping and businesses. Unlike many hotel rooms, Candlewood Suites Montréal's suites are fully furnished with a complete kitchen, featuring a full upright refrigerator, oven, microwave, and plates and cutlery.

Guests at Candlewood Suites Montréal can enjoy our free high speed internet access, business centre, unlimited local and direct dial toll free calling. Candlewood Suites Montréal offers parking services for a nominal fee.